

凡事徹底

神守中学校

平成30年度 第1学年 学年通信

No. 15

平成30年12月21日発行

「人権」って何でしょう？

12月4日（火）～10日（月）は人権週間でした。1948年12月10日に国連で「世界人権宣言」が採択されました。その後、この日は「世界人権デー」とされ、日本などはこの日に先立つ1週間を人権週間としています。1年生では、おもに「いじめ」に関わる道徳の授業がそれぞれのクラスで行われました。私たちの身の回りで、「人権」は守られているでしょうか。皆が幸せに生活しているでしょうか。本当に1人1人が幸せに生きていける社会であるか、これからも真剣に考えてほしいと思います。以下に、それぞれのクラスで行った道徳の授業の感想を一部、紹介します。



人権についての授業を通して、「人が生まれながらにして、皆、人権をもっている」ということを初めて知りました。何かする時に、自分にも権利があると思えば、強く生きれそうだなと思いました。

（A組女子 人権について考える道徳の授業）

私は、よく「死ね」という言葉を使っていました。その人が傷つくかどうか、人の気持ちを考えずに言ってしまいました。言葉が凶器にもなることも考えて、言う前に一度、相手を傷つけないかどうか考えてから発言したいです。

（B組女子 いじめについての道徳の授業）

（人を傷つける言葉を言う友達を）今の私は、止めることはできません。でも、絶対に止めないといけないうし、止められない人ではいけないと思います。時間をかけてでも勇気をもって止められるようになりたいです。また、普段から言葉を考えて、人と話をしていきたいと改めて思いました。

（C組女子 人を傷つける言葉についての道徳の授業）

自分は、いじることは軽いことだと思っていました。実際に自分がいじられることもあるし、いじりの仲間になることもあります。限度を大切にしないといけなうし思いました。発言するときには大丈夫かどうかを考えて、エスカレートしていじめにならないようにしていきたいと思いました。

（D組男子 「いじり」についての道徳の授業）

自分は、ちょっと変なことを言われるくらいでは嫌な思いにならないので、友達にも結構ズバズバ言うてしまうことがあります。皆が皆、自分と同じ考えではないということをしっかりと理解して、人と接することが大事だと思いました。

（E組女子 いじめについての道徳の授業）

冬休み明けの日程

平成31年1月7日（月） 通常通り 8：20 教室入室完了

①全校集会 ②～④教科の授業 13：55 ST 終了

※ST 後に委員会あり、部活動はなし 15：00 下校完了

持ち物：筆記用具、朝読の本、7日提出の課題、日誌、スリッパ、体育館シューズ、
そうきん2枚、レジ袋2枚

